

12月 6年1組学級の様子

12月10日(水)

パワーアップタイム

今年度より昼休み後にパワーアップタイムを設定しています。今回は2年生の九九の先生として、6年生が聞き役とアドバイス役を引き受けました。緊張していた2年生に優しく声掛けをしたり、上手に言えた子を誉めたりしていました。初めての取り組みでしたが、あまり関わりがなかった双方にとってよい機会となりました。2年生に感想を聞くと、「楽しかった。」「初めは怖かったけど、大丈夫だった。」「アドバイスをくれてうれしかった。」と言っていました。最高学年として、また一つよい実績を残すことができました。



12月16日(火)

TGG (東京グローバルゲートウェイ)

東京グローバルゲートウェイとは、東京都教育委員会が運営する体験型英語学習施設のことです。初め、緊張した面持ちだった子もいましたが、外国人講師の軽快なトークやポジティブなコミュニケーションのおかげで、すぐに多くの児童が笑顔になりました。午前中と午後で2グループに分かれて、旅行先を決める活動をしたり、コマ撮り画を撮ったり紹介したりしました。1日、英語だけでやり取りをする環境の中で、子どもたちのコミュニケーションの幅は広がりました。よい体験となった1日でした。

